

Bestandsaufnahme

im Rahmen der Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern (Breitbandrichtlinie – BbR) vom 09.07.2014.

1. Die Gemeinde Iffeldorf hat ein vorläufiges Erschließungsgebiet festgelegt.
2. In einem ersten Schritt hat die Gemeinde Iffeldorf im Rahmen des Bayerischen Förderverfahrens bereits über Eigenausbau und gefördertes Projekt (Förderbescheid liegt vor) die Zusage für die NGA-Versorgung eines beträchtlichen Teils des Gemeindegebietes. Dieser Bereich wird im Folgenden als Ist-Versorgung gelb dargestellt.
3. Die derzeitige Ist-Versorgung (unter Einbeziehung des derzeit laufenden Ausbaus) vor der Markterkundung ist in folgender Tabelle und Karte dargestellt:

Die aktuelle Ist-Versorgung im vorläufigen Erschließungsgebiet sieht wie folgt aus:

Tabelle der Ist-Versorgung: Stand vor der Markterkundung									
Download [Mbit/s]	<=15 Mbit/s Down / 1 Mbit/s Up			16 Mbit/s Down / 1 Mbit/s Up			>= 30 Mbit/s Down / 2 Mbit/s Up		
	ja	nein	z.T.	ja	nein	z.T.	ja	nein	z.T.
Iffeldorf, Staltach, Obereurach, Untereurach Heuwinkl			x			x	x		
übrige Ansiedlungen	x				x			x	

